



中断期間に入ったその日に大きなニュースが届きました。ホームタウンの皆さんもすでにご存じのとおり、阪神タイガースやメジャーリーグのシカゴカブス、テキサスレンジャーズで活躍した藤川球児投手がファイティングドッグスに入団しました。

6月13日に練習参加した際には、町内外から500人を超えるファンの方々が町民総合運動場に見学に来てくださいました。シートバッティングに登板した藤川投手の一球ごとに観客席からは歓声が湧き、藤川投手の人気の高さと期待の高さがうかがわれました。

また、多くの町民の方々がマスメディアのインタビューを受け、テレビや新聞などでその模様が紹介されました。

その他にも越知町についてさまざまな報道がなされましたが、全国に越知のことが知られるいい機会になったと思います。



また、松本、河田、山下、秋山の4選手は、6月6日からアイランドリーグ選抜の一員として、アメリカ・カナダに遠征し、現地の独立リーグに属するチームと公式戦を戦ってきました。彼らの貴重な経験がチームに還元してもらいながら、後期に向けて全力で練習と地域貢献活動に取り組んでいきます。

☆イベント報告

【ドッグス田植え】

当日の朝まで降り続く雨天候が心配されましたが、6月9日にドッグス田の田植えを行い、越知幼稚園と越知保

育園の園児さんたちと楽しいひとときを過ごしました。監督やコーチが張ったロープを目印に、園児さんの手助けをしたり、一緒にいたずらをしたりしながら、手作業で1時間ほど苗を植えました。機械で植えたものと比べるの見栄えは良くありませんが、心のこもった稲たちがすくすくと育ち、10月にはおいしいお米が収穫できるといいですね。



【越知小学校体育授業支援】

毎年春と秋に実施している小学校の体育授業支援を今年も行いました。吉井選手がシヤトルランのペースメーカーをした3年生の授業では、苦しくなってきたから少しでも頑張れるよう、吉井選手が児童の皆さんを励ましながら最後まで一緒に走ってくれました。

5年生の授業では、西川トレーナーのアドバイスを受けてシヤトルランに取り組みましたが、昨年より記録を伸ばす子が増える中、100回を超える記録も出て、トレーナーも驚きました。これからもみんなが記録を伸ばしていきたいよう協力していきたいです。



☆ 高知ファイティングドッグス2015年公式戦 ☆
～試合情報@越知町民総合運動場～

8月8日(土) VS 愛媛マンダリンパイレーツ 13:00～試合開始

高知ファイティングドッグス球団株式会社 TEL:088-878-0775 E-mail:info@fighting-dogs.jp
詳しくは、球団のホームページをご覧ください! <http://www.fighting-dogs.jp/schedule.htm>